

Antrag Nr. 16-O-25-0037

SPD-Fraktion

Betreff:

Überprüfung der Spurrillen auf der Theodor Heuß Brücke (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, unter Einbeziehung der Stadt Mainz, dass nochmals eine Überprüfung der Spurrillen auf der Theodor Heuß Brücke vorgenommen wird. Die Situation hat sich dermaßen verschlechtert, dass jedem Zweiradfahrer anzuraten ist, die rechte Fahrspur Richtung Mainz-Kastel nicht zu nutzen, da eine sehr große Sturzgefahr besteht. Frau Dr. Beckefeld hatte im letzten Städteausschuss am 04.11.15 zugesagt eine nochmalige intensive Prüfung der Thematik durchzuführen. Dies ist wohl bisher noch nicht erfolgt, eine diesbezügliche Information liegt dem Ortsbeirat nicht vor.

Mainz-Kastel, 13.06.2016